

○ 岡谷遊技場組合、アサヒグループが被災地に寄付

☆ 岡谷遊技場組合（呉本公太組合長）は4月4日、東日本大震災と長野県北部地震への義援金として100万円を岡谷市に寄託した。

☆ アサヒグループ（呉本公太社長）は3月17日、東日本大震災の被災地への支援物資として、マスク2万4,000枚を諏訪合同庁舎の県窓口に寄託した。

同グループが新型インフルエンザ対策として備蓄していたもので、呉本専務から池田地方事務所長に物資が手渡された。

市民新聞

4 日、 東日本大震災と長野県北部地 震への義援金として、100	岡谷遊技業協組 市に100万円
---	--------------------

岡谷遊技業協組（加盟
社、呉本公太組合長）は4
月、東日本大震災と長野県北
部地震への義援金として、100
万円を岡谷市に寄託した=写
真。



長野日報 H23.4.5

2011年(平成23年) 3月18日(金) 第3種郵便物認可

被災地にマスクを寄付

アサヒグループ

アサヒグループ（呉本公太社長、本社・岡谷市長地権現町）は4月7日、東日本大震災の支援物資としてマスク十二箱（二万四千枚分）を諏訪合同庁舎の県窓口へ託した。グループでは、昨年

アサヒグループ（呉本公太専務）の新型インフルエンザ流行に備えて客や従業員用のマスクを備蓄しており、「被災地の状況を見て、ぜひ活用してもらえば」（呉本成浩専務）と物資提供を行うこととした。この日、呉本専務かけ付けた。



物資を池田所長に渡す呉本専務